



¿Sheinbaum ignoró a Noroña? Captan momento en que ‘lo salta’ para saludarlo



El senador electo del Partido del Trabajo (PT) Gerardo Fernández Noroña está de nuevo en el centro de la atención mediática, esta vez por un video en el que pareciese que la presidenta electa Claudia Sheinbaum se lo saltó en la fila de los saludos.

Sucedió en el Teatro Metropolitano tras la entrega de constancia de mayoría a Sheinbaum. La futura mandataria arribó al recinto donde festejó con cercanos, gobernadores, senadores, diputados y demás morenistas su nombramiento.

Al finalizar su mensaje caminó entre la multitud hasta llegar a la primera fila, en donde se encontraban las excorcholatas, entre ellas, Noroña. Saludó a Marcelo Ebrard y a Karen Castrejón, dirigente del Partido Verde, con un apretón de manos y un beso en la mejilla.

Sin embargo, al llegar al lugar donde se encontraba el futuro senador se “saltó” el beso en la mejilla y solo le dio la mano para inmediatamente saludar a Adán Augusto López, lo que pareció desconcertar a Noroña.

El video difundido en redes sociales solamente muestra el momento en que Sheinbaum “pasa de largo” haciendo parecer que sí ignoró al legislador, no obstante, el resto del clip muestra cómo la presidenta electa regresó e intercambió unas palabras con él.

En ningún momento Sheinbaum parece darle un beso, pero sí un apretón de manos y lo que parece ser un ofrecimiento de disculpas por haberlo evitado, incluso ambos se ríen.

Cabe recordar que recientemente Fernández Noroña tuvo un desencuentro con ella y Morena al acusar que no se cumplieron los acuerdos de la contienda interna de Morena en la que él quedó en tercer lugar.

<https://politico.mx/video-sheinbaum-ignoro-a-norona-captan-momento-en-que-lo-salta-para-saludarlo>